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L’anno 2023 (duemilaventitre) addì sei del mese di Giugno alle ore 11,15, presso la sede del Consorzio di Bonifica del 

Nord Sardegna sita in via dei Ferrovieri 1, in Ozieri Chilivani ed in videoconferenza su piattaforma telematica riservata 

si è riunito 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

COGNOME NOME CARICA PRESENTE ASSENTE 

Stangoni Anton Pietro Presidente X  

Pala Francesco Vice Presidente X  

Muntoni Gianni Consigliere X  

Bua Luigi Consigliere X  

Sini Gavino Consigliere X  

 

Preso atto della convocazione prot. n. 2878/P del 26.05.2023 trasmessa ai Consiglieri di Amministrazione e al Collegio 

dei Revisori dei Conti, per trattare il seguente ordine del giorno: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione verbale seduta precedente. Determinazioni; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Proposta di riaccertamento residui attivi e passivi ai sensi dell’art. 43 del vigente Statuto Consortile. 
Determinazioni; 

4. Proposta di rendiconto della gestione del Consorzio di Bonifica del Nord Sardegna per l’esercizio finanziario anno 
2022. Determinazioni; 

5. Convocazione del Consiglio dei Delegati e relativo ordine del giorno. Determinazioni; 

6. Progetto di fattibilità tecnico economica per il completamento della ristrutturazione delle sedi di Chilivani, 

Perfugas e Valledoria ed avente ad oggetto la “RISTRUTTURAZIONE, MESSA A NORMA DEI CASEGGIATI E 

RIGENERAZIONE AREE ESTERNE DELLE SEDI OPERATIVE DEL CONSORZIO DI BONIFICA DEL NORD SARDEGNA 

- INTERVENTO DI COMPLETAMENTO 2023 - Importo 1.200.000 euro”. Determinazioni; 

7. Questioni legali dell’Ente. Determinazioni; 

8. Stagione irrigua 2023 Piana di Chilivani. Aggiornamento. Discussione; 

9. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta del Consiglio di Amministrazione il Presidente del Consorzio il Dott. Anton Pietro Stangoni assistito 

dal Direttore Generale Dott. Giosuè Mario Brundu, con funzioni di segretario;  

Il Collegio dei Revisori dei Conti partecipa nella persona della Dott.ssa Agostina Pischedda Presidente, del Dott. 

Giuseppe Antonio Accardo e del Dott. Francesco Sotgiu in qualità di componenti effettivi; 
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Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e da lettura dell’ordine del giorno e poi, passa a 

trattare i punti all’ordine del giorno all’uopo predisposti dal Direttore Generale. 

1. Approvazione verbale sedute precedenti. 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del Consiglio di Amministrazione del 06.06.2023. Conclusa la lettura, 

invita i Consiglieri ad esprimersi in merito, non essendoci richieste di modifica e ritenendo il contenuto del verbale 

corrispondente a quanto ha formato oggetto dei lavori e a ciò che è stato deliberato, il Presidente né propone la 

relativa approvazione. Il Consiglio di Amministrazione, all’unanimità, approva con atto deliberativo n°37 del 

06.06.2023. 

2. Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Stangoni, con l’ausilio del Direttore Generale, ricorda dell’audizione tenutasi presso la V Commissione 

Attività Produttive della Regione Sardegna per discutere sulla proposta di legge di riforma dei Consorzi di Bonifica. Ad 

una aperta ma infondata contrapposizione dei Sindacati dei lavoratori dell’area pubblica, si è aggiunto l’apprezzamento 

dei Consiglieri Regionali presenti, rimandando la discussione della stessa proposta in ambito politico attraverso una 

riunione dei Capigruppo. Il Presidente Stangoni poi, ricorda, che in tale incontro è stato contestato l’emendamento 295 

al collegato alla Finanziaria Regionale attraverso il quale si vorrebbe porre in mano ad un ente strumentale Enas 

l’intera gestione dell’idroelettrico, eliminando i Consorzi maggiori energivori, a favore dei privati (Enel). Sulla volontà di 

eleminarlo dalla discussione in Aula si sono espressi tutti i presenti Consiglieri regionali. Il Presidente poi, ricorda i 

vantaggi della proposta di legge di riforma, uno fra tutti, la gestione diretta delle dighe di competenza, che nel caso 

del ns Consorzio sarebbero, la Diga del Monte Lerno e quella di Castel Doria. Prosegue poi con il ricordare che in sede 

Anbi si è eccepito il metodo di riparto dei contributi ordinari e straordinari regionali in quanto, attualmente, diversi 

Consorzi non ottengono quanto previsto dalla legge rispetto ad altri Consorzi, questo determina delle differenze che se 

non coperte possono innescare ruoli economicamente insostenibili. Conclude poi, il Presidente Stangoni nel ricordare 

che è sua intenzione organizzare un incontro, alla presenza degli Assessori di riferimento Agricoltura, Lavori Pubblici ed 

Ambiente e con la partecipazione dei Sindaci dei territori e delle Associazioni di categoria agricola oltre al mondo 

politico dello stesso territorio, per discutere della grave siccità che stà colpendo la Piana di Chilivani. Sarà sua cura 

tenere informati i consiglieri sullo sviluppo organizzativo dell’incontro. Il Presidente non avendo altro da comunicare 

passa a trattare i restanti punti all’ordine del giorno. 

3. Proposta di riaccertamento residui attivi e passivi ai sensi dell’art. 43 del vigente Statuto Consortile.  
Determinazioni; 

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare il riaccertamento dei residui previsto dall’art. 43 del vigente 

Statuto Consortile. Dopo ampia ed esaustiva illustrazione degli stessi residui, nasce in seno al Consiglio di 

Amministrazione una breve discussione di presa d’atto delle risultanze contabili esposte e successivamente, sempre il 

Consiglio di Amministrazione approva all’unanimità con proprio atto deliberativo n°38 del 06.06.2023. 

4. Proposta di rendiconto della gestione del Consorzio di Bonifica del Nord Sardegna per l’esercizio 
finanziario anno 2022. Determinazioni; 

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare il rendiconto della gestione anno 2022 dell’Ente. Dopo ampia ed 

esaustiva illustrazione nella quale vengono esposti in dettaglio le risultanze contabili dell’esercizio, nasce in seno al 

Consiglio di Amministrazione un’intensa discussione di presa d’atto delle risultanze contabili esposte, rimarcando le 

mancate coperture contributive regionali e l’innalzamento dei costi energetici. Successivamente, il Consiglio di 

Amministrazione approva all’unanimità con proprio atto deliberativo n°39 del 06.06.2023. 
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5. Convocazione del Consiglio dei Delegati e relativo ordine del giorno. Determinazioni; 

Il Presidente comunicando l’ordine del giorno invita i Consiglieri ad indicare una data per la convocazione del Consiglio 

dei Delegati. Il Consiglio di Amministrazione approva all’unanimità con proprio atto deliberativo n°40 del 06.06.2023 la 

convocazione del consiglio dei Delegati per il giorno 27.06.2023. 

6. Progetto di fattibilità tecnico economica per il completamento della ristrutturazione delle sedi di 

Chilivani, Perfugas e Valledoria ed avente ad oggetto la “RISTRUTTURAZIONE, MESSA A NORMA DEI 

CASEGGIATI E RIGENERAZIONE AREE ESTERNE DELLE SEDI OPERATIVE DEL CONSORZIO DI BONIFICA 

DEL NORDSARDEGNA - INTERVENTO DI COMPLETAMENTO 2023 - Importo 1.200.000 euro”. 

Determinazioni; 

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare il progetto in questione, ricordando la volontà già espressa dal 

Consiglio e da tutti condivisa di ristrutturare le sedi consortili. Il Direttore Generale avvalendosi della relazione tecnica 

all’uopo predisposta, ricorda che avere una progettazione è elemento essenziale per poter ottenere i relativi 

finanziamenti necessari per la realizzazione dei predetti lavori. Dopo breve discussione di aperta condivisione di quanto 

proposto il Consiglio di Amministrazione approva all’unanimità con proprio atto deliberativo n°41 del 06.06.2023.  

7. Questioni legali dell’Ente. Determinazioni; 

Il Presidente invita il Direttore Generale ad illustrare la necessità per l’Ente di doversi costituire avverso la recente 

rendicontazione di Enas per il rimborso dei costi energetici, dove ancora una volta, la stessa Enas, non procede al 

rimborso integrale degli stessi costi ma lo riduce fortemente. Il Direttore ricorda altresì che nonostante sia stata 

recentemente approvata una delibera di Giunta Regionale per il riconoscimento integrale dei costi energetici a favore 

dei consorzi da parte di Enas, ma attualmente non editabile, e nonostante le rassicurazioni dell’Assessore dei Lavori 

Pubblici, restano notevoli le perplessità attuative della stessa delibera da parte di Enas per rinunciare alla 

presentazione di tale ricorso. Resta però valido per l’Ente, laddove successivamente alla costituzione in giudizio, Enas 

riconoscesse interamente i costi energetici e procedesse alla loro integrale liquidazione, la rinuncia al ricorso che oggi 

si autorizza. Il Consiglio di Amministrazione condividendo quanto proposto approva all’unanimità con proprio atto 

deliberativo n°42 del 06.06.2023. 

8. Stagione irrigua 2023 Piana di Chilivani. Aggiornamento. Discussione; 

Il Presidente su tale punto ha già dato un aggiornamento tra le proprie comunicazioni e rimanda il tutto, alla 

organizzazione dell’incontro per sensibilizzare la Regione e le part coinvolte per risolvere il problema della siccità nella 

Piana di Chilivani. 

Il Presidente non essendoci altro di cui discutere, saluta tutti e dichiara chiusa la seduta alle ore 12,15. 

              IL PRESIDENTE              IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE     

         Dott. Anton Pietro Stangoni                      - Dott. Giosuè Mario Brundu –  

         F.to Anton Pietro Stangoni             F.to Giosuè Mario Brundu 


